

Prof Dahlan: Membumikan Kebangsaan, Melangkitkan keilmiahan Punya Makna yang Hebat



Guru Besar Universitas Malikussaleh, Prof Dr Dahlan Abdullah. Foto Bustami Ibrahim

UNIMALNEWS | Lhokseumawe - Guru Besar, Prof Dr Dahlan Abdullah menyampaikan tema “Membumikan Kebangsaan, Melangitkan keilmiahn” dalam kegiatan Dies Natalis ke -53 Universitas Malikussaleh mempunyai makna yang hebat.

Hal itu diungkapkan dia saat memberi sambutan tentang motivasi kewirausahaan di acara pembukaan Bazar Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM), Panggung Seni Etnografis, dan Stand Up Comedy yang diselenggarakan di lapangan Isol, kampus Bukit Indah, Lhokseumawe, Senin (6/6/2022).

“Saya semalam sempat mencari-cari referensi dari tema yang diberikan oleh panitia, yaitu membumikan kebangsaan, melangitkan keilmiahn. Ada satu hal yang menarik disitu yang harus kita petik yaitu membumikan kebangsaan yang artinya hari ini kita di Unimal mahasiswa dan dosen sudah bisa membuka diri menerima orang dari Sabang sampai Merauke, tidak ada lagi perbedaan,” kata Prof Dahlan yang juga Ketua Jurusan Teknik Elektro, Fakultas Teknik.

Kemudian untuk Melangitkan Keilmiahn, ia menyebutkan, juga memiliki makna yang penting khususnya di dalam lingkungan akademisi. “Melangitkan Keilmiahn ternyata dari makna yang tersirat di belakang itu bahwa seluruh aplikasi dan apapun yang akan kita lakukan di bidang akademik itu memang harus dilangitkan, semua produk aplikasi penelitian kita jika tidak di publikasi (dilangitkan) maka tidak dibaca orang,” jelas Prof Dahlan.

Lanjutnya, Bazar ini harus sering dilaksanakan bukan hanya disaat Dies Natalis saja, karena Bazar UMKM sangat positif bagi mahasiswa yang secara langsung bisa belajar kewirausahaan, dan belajar mengatur keuangan.

“Dulunya mungkin keuangannya diatur oleh orang lain, dengan ikut serta UMKM ini maka akan bisa mengatur keuangan sendiri,” ujar Dahlan.

Ia juga mengajak dosen dan mahasiswa untuk sama-sama melaksanakan penelitian, pengabdian yang semuanya bermuara kepada publikasi. Jadi apapun yang dilaksanakan di akademik, harus bekerja sama dengan mahasiswa dan juga dipublikasi secara bersama dengan catatan bahwa nama mahasiswa itu diikutsertakan.

“Dies Natalis tahun ini sangat menyentuh saya terutama dalam mengikuti berbagai kegiatan dengan melibatkan keluarga. Kemarin saya mulai mengikuti kegiatan Dies Natalis dengan jalan sehat, kedepan saya akan mengikut Funbike (Sepeda),” tutup Prof dahlan.[tmi]

Tanggal: 06 June 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#), [Sosok](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#), [Dies Natalis](#),